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④学校運営の基本方針の承認について

⑥今後の予定等

出席者：委員６名、傍聴人２名

議題

②コミュニティスクール・学校運営協議会についての説明

①校長挨拶、委員の自己紹介

⑤本校課題について意見交換

⑤本校課題について意見交換

　・地域のある「支援学校」としての存在として、学校と地域、子どもたちを

　　「つなぐ」役割が期待されているのでは。

　・「みはま支援学校」をより知っていただく取り組みに期待したい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【以上の意見が出されました。】

　・年間４回を計画しています。

　・次回（第２回）の予定

　　　７月１０日（火）１３：３０～１５：００「授業参観」を予定しています。

議論した主な内容

今後の予定について

③学校運営協議会設立会において会長の選出

①校長挨拶、委員の自己紹介

　　学校長の挨拶に続き、６名の委員の方々に自己紹介をしてもらう。

②コミュニティスクール・学校運営協議会についての説明

　　リーフレット・和歌山県学校運営協議会規則等を元に趣旨を説明。

③学校運営協議会設立会において会長の選出

　　会長に本校ＳＣの赤松正敏 氏、副会長に本校校長の松下幸嗣を選出する。

④学校運営の基本方針の承認について

　　《一人ひとりが輝く学校》

　　・個々の実態や特性に応じた、持てる力と社会自立に向けての力を育成する。

　　・病弱教育の専門性を高め、地域の特別支援教育のセンター的役割を担う。
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